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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS”
FACULTAD DE INGENIERÍA

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO DE CARRERA

Acta 019
06 de Septiembre de 2011

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:30 a.m.

Asistentes:

Profesor Julio Barón Presidente del Consejo de Carrera
Profesor Juan Carlos Hurtado Representante áreas básicas
Profesor Oswaldo Romero Representante áreas básicas de Ingeniería
Profesor Joaquín Javier Meza Representante áreas aplicadas de ingeniería
Estudiante Carlos Sáenz Representante estudiantil
Estudiante David Castañeda Representante Estudiantil

ORDEN  DEL DÍA

1. FORMAL
1.1. Verificación del quórum
1.2. Lectura acta anterior

2. ESTUDIANTES
2.1. Correspondencia
2.2. Proyectos y anteproyectos

3. PROFESORES

3.1. Correspondencia

4. VARIOS
DESARROLLO

1. FORMAL

1.1. Verificación del quórum
Se verificó el quórum.

1.2 Lectura acta anterior
Se hizo lectura del acta No. 018 de 2011 y se aprobó
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2. ESTUDIANTES

2.1. Correspondencia
Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Diego Domínguez cód: 20021020020 y
Erickson Soler cód: 20021020077, con visto bueno del profesor Carlos Montenegro, en la
que solicitan la cancelación del anteproyecto de grado titulado “Proceso de reingeniería
para la aplicación de gestión de información de alumnos, maestros y programas
académicos, Que nota y plan de negocios del sistema generado”
R/ El consejo aprueba la cancelación del anteproyecto.

Se da lectura a la carta remitida por el Estudiante Jairo Armando Amaya Rodríguez cód:
20002020040, en la que solicita  la cancelación de la asignatura Física II, ya que presenta
dificultades de carácter personal para asistir a esta.
R/ El consejo aprueba la cancelación de la asignatura teniendo en cuenta que el estudiante
ya ha cursado más del 90% de las asignaturas correspondientes al pensum.

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Andrés Felipe Goyes, en la que solicita
que le sean homologadas las actividades que viene realizando en la organización AIESEC,
por el requisito de los grupos de trabajo.
R/ El consejo determina que no es posible aceptar la solicitud, ya que en la reglamentación
está establecido que los grupos de trabajo deben ser aprobados por Consejo de Facultad y
estas actividades que presenta el estudiante no están reconocidas por la Universidad.

3. PROFESORES

3.1. Correspondencia
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Víctor Hugo Medina, en la que solicita el
aval por parte del consejo de carrera para participar  en la Annual International Conference
on Education & E-learning – Eel 2011, con la ponencia “Pedagogical model based virtual
learning communities”, que se llevará a cabo en los días 7 y 8 de Noviembre en Singapur.
R/ El consejo avala la solicitud.

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Orlando Villanueva, en la que solicita el
aval por parte del consejo de carrera para  socializar la tesis doctoral en el marco del X
Congreso Nacional de Sociología, a realizarse los días 2,3 y 4 de noviembre del presente año
en Cali (Colombia).
R/ El consejo avala la solicitud.

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Abel Antonio Navarrete¸ en la que
presenta el proyecto de práctica académica a realizarse con los estudiantes de la asignatura
Desarrollo del espíritu empresarial en las instalaciones de Parquesoft.
R/ El consejo avala la propuesta y decide remitirla a Consejo de Facultad.
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Se da lectura a la carta remitida por el profesor Helbert Espitia, en la que solicita el aval
por parte del consejo de carrera para presentar la ponencia titulada “Vortx swarm path
planning algorithm” en el 2011 electronics robotics and automotive mechanics conference
(CERMA), congreso que tendrá lugar en Cuernavaca Morelos (México), los días
comprendidos entre el 15 y 18 de noviembre del presente año.
R/ El consejo avala la solicitud.

4. VARIOS

El profesor Julio Barón manifiesta que deben presentarse algunas propuestas para que a los
estudiantes de pensum en horas (anteriores a 2009-3) les sea más fácil superar el requisito de los
exámenes de suficiencia de inglés, por lo tanto sugiere al consejo que se planteen algunas
alternativas que sirvan a los estudiantes para validar este requisito.
El consejo propone que se oferte a los estudiantes cursos de inglés que se desarrollen en el
semestre regularmente para que estos sean homologados por los exámenes de suficiencia,
además sugiere que los estudiantes que vienen adelantando los cursos de inglés con el ILUD y que
certifiquen que  ya han superado el nivel intermedio II, les sea homologado también por las tres
suficiencias.

Siendo las 11:00 a. m. se da por terminada la sesión

JULIO BARÓN VELANDIA SUSANA MÉNDEZ SALAS
Presidente Secretaria


